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✉ Choisis la VIE  ! 
DÉVELOPPE	TA	CONNEXION	AVEC	LE	SEIGNEUR	!	

	
	
	
	
 

 
	

 
	
	

Alors	que	le	monde	vit	l’épreuve	de	la	pandémie,	
le	message	de	la	Pentecôte	est	un	formidable	message	d’espérance.	

	
« Les dons de la grâce sont variés, mais c’est le même Esprit. 
Les services sont variés, mais c’est le même Seigneur. 
Les activités sont variées, mais c’est le même Dieu qui agit en tout et en tous. 
À chacun est donnée la manifestation de l’Esprit en vue du bien. » (1 Co 12, 4-7) 

sUNE	QUESTION				
				
Chrétiens, qu’est ce qui nous unit ? Sur quoi se fonde 
notre unité ?  
 

Parmi	nous,	il	y	a	des	diversités	de	choix,	d’opinion,	de	sensibilité,	…	La	tentation	est	souvent	
grande	de	vouloir	défendre	à	 tout	prix	nos	 idées,	notre	manière	de	pensée	en	 les	 croyant	
bonnes	pour	tous	et	en	étant	d’accord	seulement	avec	celui	qui	pense	comme	nous.	C’est	une	
mauvaise	tentation	qui	divise.	Cette	foi-là	est	à	notre	image,	ce	n’est	pas	ce	que	veut	l’Esprit.	

L’Esprit	Saint	reçu	à	notre	baptême	nous	rappelle	que	nous	sommes	avant	tout	tous	enfants	aimés	de	Dieu	
(Dieu	a	donné	sa	vie	pour	nous).	Nous	sommes	tous	égaux	en	cela	mais	tous	divers.	L’Esprit	connaît	aussi	la	
place	de	chacun	dans	l’Eglise.	 Finalement,	il	faut	comprendre	que	le	secret	de	notre	unité	dans	l’Église,	c’est	
le	DON.	Dieu	se	donne	gratuitement,	sans	chercher	à	s’imposer,	à	réclamer	de	la	considération.	Si	nous	nous	
rendons	compte	que	ce	que	nous	sommes	est	son	don,	alors	nous	aussi,	nous	voudrons	faire	notre	vie	un	
don.	Nous	devons	demander	au	Seigneur	dans	notre	prière	d’accueillir	l’Esprit	pour	avoir	le	courage	de	sortir	
de	nous-mêmes,	de	nous	aimer	et	de	nous	aider,	pour	devenir	une	famille	unie.																								 

L’ESPRIT	SAINT	nous	unit	



ZOOM SUR L’ACTUALITÉ 
 

U LE	CHAPELET	DU	PAPE	LE	30	MAI			
	
Alors	 que	 l’Europe	 sort	 progressivement	 de	 la	
pandémie	 de	 Covid-19,	 mais	 alors	 que	 d’autres	
continents,	comme	l’Amérique	du	Sud,	la	subissent	
toujours	de	plein	fouet,	le	pape	François	a	présidé,	
samedi	30	mai	à	la	Grotte	de	Lourdes	du	Vatican,	
un	 chapelet	 pour	 confier	 une	 nouvelle	 fois	 à	 la	
Vierge	les	souffrances	de	l’humanité.	
	

	

REPORTAGE	
	

"Car	 j'avais	 faim	 et	
vous	m'avez	donné	à	manger"		
	
COVID-19	:	Crise	sanitaire	et	charité. 
	
La	 distribution	 alimentaire	 proposée	 à	 Paris	 par	 les	
paroisses	répond	à	cette	mission	du	chrétien	d'aider	un	
plus	 petit	 que	 soit.	 "Car	
j'avais	 faim	 et	 vous	 m'avez	

donné	 à	 manger"	 (Matthieu,	 25,	 35).	 Monseigneur	
Aupetit,	 en	 visite	 à	 la	 paroisse	 Sainte-Jeanne	 de	
Chantal	à	Paris,	nous	explique	pourquoi	cette	action	
est	importante.	
	
	
	

Ø Clique	sur	le	lien	pour	écouter	le	reportage		
https://www.youtube.com/watch?v=SC9DqnI--mE	

	
	



✠ PRIER	L’ESPRIT	SAINT	AVEC	SAINT	AUGUSTIN	
		

Respire en moi, Saint-Esprit,  
afin que je pense ce qui est saint.    

Agis en moi, Saint-Esprit,  
afin que je fasse ce qui est saint.    

Attire-moi, Saint-Esprit,  
afin que j'aime ce qui est saint.    

Affermis-moi, Saint-Esprit,  
afin que je garde ce qui est saint.    

Garde-moi, Saint-Esprit,  
afin que je ne perde jamais  
ce qui est saint.  

	
	
	

✍ COURRIER	DES	LECTEURS  
DES QUESTIONS, DES IDÉES, DES EXPÉRIENCES À PARTAGER,

 
n’hésite pas à écrire à Madame Carbonne en cliquant sur le lien ci-dessous : 
a.carbonne@gs-svp.com 
 
Partage	ce	journal	avec	ta	famille,	tes	frères,	sœurs,	amis,	si	tu	le	désires.	

	
	
	

	


